

ABSTRAK

Nyimas Rahmawati (1201040123) 2024: “Peran Bimbingan dan Konseling Sufistik Terhadap Pembentukan Karakter Islami Santri (Studi Lapangan di Pondok Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung)”

Penelitian ini dilatar belakangi dengan maraknya kenakalan remaja ataupun perilaku yang menyimpang khususnya pada kalangan santri seperti kekerasan, perilaku aniaya, tawuran maupun narkoba. Hal tersebut menunjukkan hilangnya akhlak ataupun karakter Islami pada santri. Maka pentingnya pemberian bimbingan serta arahan yang dilandasi dengan nilai sufistik dalam pembentukan karakter Islami santri.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran karakter Islami santri di Pondok Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung, proses bimbingan dan konseling sufistik yang diterapkan di Pondok Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung, serta peran bimbingan dan konseling sufistik terhadap pembentukan karakter Islami santri di Pondok Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Adapun teknik yang digunakan peneliti untuk memperoleh data yaitu melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian setelah semua data diperoleh dianalisis menggunakan teknik dengan cara mengumpulkan data, kemudian mereduksi data, menyajikan data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan gambaran karakter Islami santri di Pondok Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung yaitu santri menampilkan perilaku taat kepada Allah, bersyukur, mandiri, disiplin dan ikhlas. Kemudian proses bimbingan dan konseling sufistik yang diterapkan di Pondok Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya menggunakan metode tasawuf dengan menggunakan tahap *takhalli*, *tahalli* dan *tajalli* serta menerapkan bimbingan dan konseling sufistik qona'ah, syukur dan tawakkal. Adapun peran dari bimbingan dan konseling sufistik terhadap pembentukan karakter Islami santri di Pondok Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya adalah adanya perubahan-perubahan perilaku santri ke arah yang lebih baik. Oleh karena itu, bimbingan dan konseling sufistik yang diterapkan di Pesantren Wahdatut Tauhid Desa Majasetra Kecamatan Majalaya Kabupaten Bandung memberikan peranan yang baik dalam membentuk karakter Islami santri.

Kata Kunci: Bimbingan dan konseling sufistik, Karakter Islami, Pesantren dan santri.